

Assistance médicale à la procréation ouverture du premier centre à Oran

Une première dans l'Ouest du pays, Il s'agit de l'ouverture du 1er centre d'assistance médicale à la procréation.

Le centre qui est agréé par le ministère de la Santé, de la population et de la Réforme hospitalière aspire, selon Mme N.Belmahi, Médecin spécialiste en histologie embryologie et directrice médicale du centre, à assurer à ses patients des prestations avec un équipement de dernière génération. Pour cette fin, une équipe médicale est engagée et est représentée par un médecin spécialiste en biologie de la reproduction et en cytogénétique, un médecin spécialiste en gynécologie obstétrique et un psychologue.

Le centre dispose aussi d'une équipe paramédicale spécialisée dans les différentes activités inscrites. au sujet des différentes prestations proposés aux patients, on trouvera dans le domaine de la biologie, les spermogrammes, les tests post-coïtaux, les caryotypes, le bilan hormonal, l'insémination intra utérine (IUI), les fécondations in-vitro (FIV) et les injections intra-cytoplasmique des spermatozoïdes (ICSI). Concernant la fécondation in-vitro (FIV) et le transfert embryonnaire (FIVETE), l'on saura qu'elle reproduit au laboratoire la fécondation et les premières étapes du développement embryonnaire. Elle réalise, pendant 48 heures in-vitro, hors de l'organisme, dans un milieu de culture approprié, ce qui se passe normalement dans la trompe, à savoir la rencontre des ovocytes et des spermatozoïdes (fécondation) et formation de l'embryon aux tous premiers stades du développement.

Samedi 26 Juin 2004-N°1399

Par H.Oumidi